

Dans l'objectif de renforcer l'inclusion hémisphérique dans le processus du Sommet des Amériques, nous approuvons la création d'un Conseil exécutif du GSS représentatif au niveau régional, avec un Comité directeur permanent composé des hôtes passés, présents et futurs du Sommet. Le Conseil exécutif servira à :

- ▶ évaluer, à renforcer et à soutenir le suivi des initiatives du Sommet, l'OEAs servant de secrétariat technique et de mémoire institutionnelle du processus du Sommet;
- ▶ maximiser la cohérence entre le processus et les mandats du Sommet des Amériques et les processus sous-régionaux du Sommet;
- ▶ approfondir les partenariats et la coordination entre le processus du Sommet des Amériques et ses institutions partenaires (l'OEAs, l'OPS, l'IICA, la BID, la CEPALC et la Banque mondiale), incluant l'examen de la pertinence de nouvelles relations avec les BMD infrarégionales;
- ▶ promouvoir un engagement et des partenariats plus grands avec les fondations infrarégionales et avec les groupes de la société civile, incluant le milieu des affaires et le secteur bénévole, dans l'appui aux mandats du Sommet.

Le Comité directeur aidera le président du Sommet à se préparer pour les Sommets futurs, en particulier pour les préparatifs des réunions du GSS.

#### Mise en œuvre et financement

Nous soulignons la nécessité d'une coordination et d'un dialogue permanents dans le système interaméricain, pour assurer la mise en œuvre efficace et efficiente des mandats du Sommet. Nous nous réjouissons de l'engagement des partenaires institutionnels (l'OEAs, l'OPS, l'IICA, la BID, la CEPALC, et la Banque mondiale) à tous les niveaux du processus du Sommet des Amériques, et approuvons :

- ▶ le dialogue régulier entre le GSS et les institutions partenaires, pour assurer la coordination de la planification, du financement et de la mise en œuvre des mandats du Sommet;
- ▶ la participation des chefs des institutions partenaires aux futures réunions du GSS au niveau ministériel;
- ▶ le renforcement de la collaboration et davantage d'échanges d'information et d'expertise entre les BMD, les organismes interaméricains et nationaux, en vue d'encourager l'utilisation efficace de leurs ressources, d'optimiser l'efficacité de l'exécution du programme, d'éviter les chevauchements et les répétitions inutiles dans les mandats existants, de maximiser les possibilités de financement pour les bénéficiaires, et d'assurer l'uniformité de la mise en œuvre des initiatives du Sommet visant à promouvoir une plus grande équité sociale.